
Выступление А.В.Яковенко  

на Форуме Советов предпринимателей России и Бразилии 

 

Уважаемые дамы и господа, 

Предстоящий визит Президента Ж.Болсонару в Москву очень важен для 

динамики отношений между нашими двумя странами. Уверен, что он пройдет 

успешно, потому что мы чувствуем хорошую атмосферу с двух сторон по его 

подготовке. 

Россия и Бразилия – две страны больших возможностей. Задача этого 

Совета – раскрыть эти возможности в полной мере. Для этого есть все 

инструменты. 

Россия и Бразилия выступают за справедливый мир. Одну из ведущих 

ролей в формировании этого нового справедливого мира играет БРИКС. И мы 

искреннее рады, что вместе с Бразилией и другими ведущими акторами 

мировой политики играем важную роль в успешном развитии этого единения 

на благо содействия глобальной стабильности, общей безопасности и 

инновационного роста. 

И последнее. Очень важно, что работа нашего Совета пользуется 

политической поддержкой нашего Правительства. Вижу в этом залог 

успешной работы в решении тех вопросов, которые будут способствовать 

развитию как торгово-экономических, так и политических отношений между 

нашими двумя странами. 

Уверен, что нам будет что доложить нашим Президентам для 

переговоров завтра. 


